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Sergio Magni

Se n'è andato un Amico! Se n'è andato un Uomo al quale noi tutti dobbiamo molto, un Uomo al quale la nostra
Federazione deve molto.
Sergio Magni non è più con noi. Ci ha lasciati in questo ultimo scorcio d'estate.
Ci mancherà. Ci mancherà tantissimo. Ci mancheranno le sue proverbiali battute, ci mancherà la sua capacità di comunicare,
ci mancheranno la sua semplicità, la sua disponibilità, la sua rettitudine, la sua correttezza.
Se oggi la FIAF è la grande Federazione che noi tutti conosciamo, il merito è anche suo. Sergio, in anni in cui, nei Circoli,
era ancora difficile parlare di cultura fotografica, è stato una figura di riferimento per la crescita della fotografia amatoriale
italiana.
Grazie Sergio. Il tuo insegnamento continuerà a guidarci.

Tutti gli amici della FIAF
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